

## Gibt es bereits Beispielprojekte?

Der Projektfonds für Stetten wurde im Herbst 2020 erstmals ins Leben gerufen und kann daher zum jetzigen Zeitpunkt noch auf keine eigenen Beispielprojekte zurückblicken.

Ideen für mögliche Projekte könnten jedoch sein:

- » Gesellige Veranstaltungen
- » Frühstückstreffen
- » Generationenverbindende Angebote
- » Veranstaltungen zur Stärkung interkultureller Begegnungen und zur Förderung von Inklusion
- » Tauschbörsen
- » Flohmärkte



## Antrag abgegeben – und wie geht es jetzt weiter?

Anträge sollten spätestens zwei Monate vor dem geplanten Projektbeginn eingereicht werden. Innerhalb weniger Tage erhalten Sie dann eine Rückmeldung, ob Ihr Projekt gefördert werden kann. Danach kann es losgehen!

### Wichtig:

Die Auszahlung des Zuschusses erfolgt erst nach Umsetzung des Projekts, der Einreichung der Abschlussrechnung und der Belege.

Das Projektteam besteht aus

- » Bürgerinnen/Bürgern aus Stetten
- » VertreterInnen von Einrichtungen im Stadtteil (SAK und Dieter-Kaltenbach-Stiftung)
- » der Seniorenbeauftragten der Stadt Lörrach

Das Gremium prüft die Projektanträge, stimmt darüber ab und begleitet Sie bei der Umsetzung Ihrer Projektidee.

### Ihre Ansprechpartnerin:

Ute Hammler  
Seniorenbeauftragte der Stadt Lörrach  
Rathaus Lörrach  
Luisenstr. 16  
79539 Lörrach  
Tel. 07621 / 415-327  
E-Mail: [u.hammler@loerrach.de](mailto:u.hammler@loerrach.de)  
[www.loerrach.de/seniorenarbeit](http://www.loerrach.de/seniorenarbeit)

## Gutes Älterwerden in Lörrach



## Projektfonds für Stetten



## *Der Projektfonds für Stetten - die Idee dahinter*

Eine Stadt lebt auch von bürgerschaftlichem Engagement. Manchmal fehlt nur wenig, eine Projektidee voranzubringen und umzusetzen.

Um solche kleineren bürgergetragenen und stadtteilbezogenen Aktionen zu fördern, wurde erstmals durch Mittel des Sonderprogramms „Quartier 2030. Gemeinsam. Gestalten.“ ein Verfügungsfonds eingerichtet.

Mit Fördergeldern in Höhe von 5.000 Euro können Projekte und Aktionen angestoßen und umgesetzt werden. Diese sollen zu einem guten Älterwerden und generationenübergreifenden Miteinander in Lörrach beitragen.

Wir freuen uns auf Ihre Ideen!

Ihr Fördergremium



## *Was sind unsere Ziele?*

- » Aktive Mitarbeit an der Gestaltung unseres Gemeinwesens
- » Aktivierung und Förderung von bürgerschaftlichem Engagement
- » Anregung und Stärkung von Kooperationen unterschiedlicher Akteure
- » Selbstorganisation von Bürgerinnen und Bürgern eines Quartiers
- » Unbürokratische Umsetzung von Projektideen

## *Was müssen Sie tun?*

Den Vordruck für die Antragsstellung erhalten Sie auf unserer Homepage unter [www.loerrach.de/projektfonds-stetten](http://www.loerrach.de/projektfonds-stetten) oder direkt bei der Seniorenbeauftragten.

Um eine Förderung zu erhalten, erläutern Sie bitte kurz, welche Ziele Sie mit Ihrem Projekt verfolgen, wer daran beteiligt ist, und welchen Geldbetrag Sie dafür benötigen.

Bei den Netzwerkprojekten müssen auch die Kooperationspartner aufgelistet werden.

Wünschenswert wäre nach Durchführung des Projekts ein kurzer Bericht mit einem Foto. (Bitte denken Sie bei den auf dem Foto abgebildeten Personen daran, deren Zustimmung einzuholen).

Bei allen Fragen können Sie sich an uns wenden, wir helfen Ihnen gerne.

## *Welche Projekte fördern wir?*

Über den Fonds können zwei Kategorien von Projekten gefördert werden:

- » Einzelprojekte bis zu 500 Euro
- » Netzwerkprojekte\* bis zu 1.000 Euro

\*Netzwerkprojekte haben zum Ziel, unterschiedliche Gruppen in Lörrach zu vernetzen. Mindestens zwei Kooperationspartner müssen aktiv eingebunden sein.

Die Anträge müssen den Förderzielen entsprechen („Was sind unsere Ziele?“). Alle Projekte müssen jedem offenstehen - jede/ jeder darf mitmachen - und werden entsprechend beworben.

Zielgruppen und Veranstalter der Projekte sollten überwiegend aus dem Quartier kommen oder ihren Wohn- bzw. Arbeitsort / Schule im Quartier haben.

Mögliche Antragsteller:  
Einen Antrag auf Projektförderung können Privatpersonen und Initiativen, aber auch Vereine und Organisationen stellen.  
Eine Förderung durch den Projektfonds erfolgt nur im Rahmen der bewilligten Fördermittel und der zur Verfügung stehenden Haushaltsmittel.